



Acta N° 19

ACTA SEGUNDA SESIÓN ORDINARIA MES DE SEPTIEMBRE DE 2016

Gualea, 30 de Septiembre de 2016

En la Parroquia Gualea, Cantón Quito, Provincia Pichincha, a los treinta días del mes de Septiembre del año dos mil dieciséis, siendo las 10H00, en la Oficina del Gobierno Parroquial Gualea, se reúnen en sesión Ordinaria, los siguientes señores:

1. Sr. Carlos Ramos	PRESIDENTE
2. Sra. Rosa Guamán	VOCAL
3. Sr. Vicente Mora	VOCAL
4. Sr. René Flores	VOCAL
5. Sra. Marisela Anaguano	VOCAL ALTERNA
6. Srta. Sonia Vargas	ASISTENTE DE SERVICIOS ADMINISTRATIVOS

Con la finalidad de tratar el siguiente orden del día:

1. Constatación del Quórum Reglamentario
2. Palabras de Bienvenida del Presidente del Gobierno Parroquial
3. Lectura y Aprobación de Actas: segunda sesión ordinaria mes Agosto y la Primera sesión ordinaria mes Septiembre del 2016
4. Informe de laborales del presidente y vocales sobre su comisión del mes de Septiembre del 2016
5. Asuntos Varios
6. Clausura

El señor presidente pone en consideración el orden del día, el mismo que es aprobado, dando paso al primer punto.

1.- Constatación del Quórum.- Se efectúa la constatación del Quórum, y todos los integrantes del Gobierno Parroquia Gualea están presentes, a excepción del señor Rodman Grijalba pero en su lugar asiste la señora Maricela Anaguano Vocal Alterna.

2.- Palabras de bienvenida del Presidente del GAD.- Toma la palabra el Señor Carlos Ramos presidente del GAD, y dice bienvenidos a esta sesión de final de mes con la finalidad de dar a conocer los trabajos realizados durante el mes de septiembre, pide continuidad de la sesión.

3.- Lectura y Aprobación de Actas: segunda sesión ordinaria mes Agosto y la Primera sesión ordinaria mes Septiembre del 2016.- La señorita Sonia



Vargas, da lectura a las actas segunda sesión ordinaria mes Agosto y la Primera sesión ordinaria mes Septiembre del 2016, las mismas que son aprobadas.

4.- Informe de laborales del presidente y vocales sobre su comisión del mes de Septiembre del 2016.- Toma la palabra el señor Carlos Ramos Presidente del GAD, entrega y da lectura al informe de sus actividades desarrollada durante el mes Septiembre. (Adjunta 4 hojas).

La señora Rosa Guamán, entrega y da lectura a su informe de actividades desarrolladas durante el mes. (Adjunta 3 hojas).

El señor Vicente Mora, dice bueno compañeros voy a dar lectura a mi informe de actividades durante el mes. (Adjunta 2 hojas).

En su intervención el señor René Flores, entrega y da lectura a su informe de actividades desarrolladas durante el mes. (Adjunta 2 hojas).

La Señora Marisela Anaguano, entrega y da lectura a su informe de actividades desarrolladas durante el mes. (Adjunta 2 hojas).

7.- Asuntos Varios.-

El señor Rene Flores dice me gustaría ir con la Ingeniera Magaly Guato y a aclarar el precio por java que nos iba a vender la señora Betty Barrera para las festividades de Parroquialización.

El señor Vicente Mora manifiesta.- Se gestionó con la UDLA para que realicen cursos de nivelación para rendir las pruebas del Senescyt para los estudiantes de la Unidad Educativa Alfredo Pérez Chiriboga y personas en general hay cupo para 5 personas, darán inicio el sábado 08 de Octubre del 2016, a partir de las 09H00, durante 3 meses. Don Rene Flores de pronto no piense que estoy en interviniendo en su comisión esto más bien lo hago porque tengo una buena amistad con el capacitador y por ser el Presidente del Comité Central de Padres de Familia de la Unidad Educativa A.P.CH.

El señor Rene Flores interviene diciendo.- No tengo inconveniente, entonces tenemos que buscar a los jóvenes que no han podido ingresar a las Universidades y no estén estudiando para que reciban la capacitación.

TRAJES

El señor Rene Flores manifiesta.- Estuve en el evento del adulto mayor en el Barrio Las Tolas excelente presentación, muy lindos los trajes, mi pregunta era esos trajes están a cargo del Señor Rodman? Y si es así, debe tener el sistema legal para tener en su vivienda o bien sean entregados a las personas necesiten o guardados aquí en el GAD.



La Señora Rosa Guamán interviene diciendo.- Cuando las Personas necesitan se les presta, pero por el inconveniente que tiene Don Rodman no se ha podido ingresar al custodio del Gobierno Parroquial y quedó bajo responsabilidad de él, pero es porque él tiene un cuarto especial para guardar trajes, no se les guarda aquí por la Humedad.

El señor Vicente Mora manifiesta.- Los trajes a mi parecer está bien que le tengan en la casa Don Rodman, ya que es un lugar adecuado, porque si se trae al GAD o a otro lugar tenemos que adecuar eso ya sería un costo, lo importante es que estén listos para cualquier necesidad que tenga el GAD y las Comunidades.

AULA MUSEO

El señor Rene Flores manifiesta.- El GAD parroquial autorizamos a la Unidad Educativa Alfredo Pérez Chiriboga para la adecuacion de la aula para el Museo, pero ya no lo utilizan las fotografías fueron retiradas para llevar al colegio, en la Unidad Educativa están construyendo un museo, pero es preocupante para mí como ciudadano del centro poblado están llevando este tipo de cosas a otros Barrios por lo que el centro poblado no progresa.

Por el momento este lugar está siendo ocupado por mí, gracias a la autorización del señor Presidente del GAD, ya que están realizando la remodelación de mi vivienda por IMP.

Me gustaría poner en su consideración para que se realice un adecentamiento de esa oficina haciendo las ventanas más amplias y realizar las Baterías sanitarias donde ha futuro se podrían utilizar como sala de sesiones.

El señor Vicente Mora manifiesta.- me parece excelente se haga una reforma a esa casa, se amplié las ventanas y se construya baños para que funcione la sala de reuniones del GAD.

El señor Carlos Ramos interviene diciendo.- con el compañero Rene conversamos e hicimos un recorrido inspeccionando el lugar donde funcionaba el museo, pero lamentablemente se hizo una gran inversión y el lugar está abandonado. Por lo que siempre para invertir como Gobierno Parroquial tenemos que pedir justificativos, para futuro no tener inconveniente.

Sobre la construcción y adecuacion del aula donde funcionaba el museo estoy de acuerdo en la adecuacion para que funcione la sala de reuniones.

El señor Vicente Mora manifiesta.- estoy de acuerdo que se pida justificativos para intervenir como gobierno parroquial en las comunidades deberían realizar proyectos, para justificar los fondos, mientras no haya proyecto no se intervenga.



La Señora Rosa Guamán dice.- las cosas deben ser bien direccionadas si esa aula era para un museo siempre debieron dar mantenimiento ahora se cerró, se daña algo cultural para que se haga algo tradicional, pero lamentablemente no es utilizado.

El señor Vicente Mora manifiesta.- La falla es de nosotros mismos, ya que debemos hacer convenios de cooperación.

El señor Rene Flores intervino y dice.- Pedí a Roberto que por respeto nos entregue por escrito el aula que ellos utilizaron.

Otro tema la ayuda que teníamos planificado realizar a la señora Rosario de bajos recursos económico de la Comunidad Bellavista, el día que realizamos un recorrido con el personal del Centro de Salud hable con la señora y el esposo, lo que me supo manifestar el señor "ha vendido la mitad del terreno, pero que estaba dispuesto a devolver la plata", para que nosotros podamos intervenir como Gobierno Parroquial en el predio.

PERSONAL DEL GAD

La señora Rosa Guamán dice.- me gustaría saber que paso que un día no vino a trabajar Quelin, él me supo informar que ha estado enfermo, le dije que siempre tiene que informar porque a nadie avisado y presentar un certificado médico para justificar la falta.

El señor Carlos Ramos interviene diciendo.- había trabajado domingo pero lunes no trabajo por el día antes trabajado entonces lo que le dije yo fue es que avise sino hay comunicación estamos complicados y que si se fue hacer atender en el centro de salud traiga el certificado médico.

El señor Vicente Mora manifiesta.- la verdad a mí no me ha avisado, pero las veces que me piden permiso a mí inmediatamente informo a Sonia.

Revisé las carpetas de asistencia con Sonia de este año y les estamos debiendo algunos días, hicimos cuenta los permisos.

El señor Carlos Ramos interviene diciendo.- con Sonia hemos estado controlando los permisos en los registros de asistencia.

RETROEXCAVADORA

El señor Carlos Ramos dice.- Se entregó un tanque de Diésel al Gobierno de la Provincia de Pichincha para que realicen trabajos de compactación y nivelación para el adoquinado de los Barrios Las Tolas y Bellavista.



GOBIERNO AUTONOMO DESCENTRALIZADO PARROQUIA RURAL GUALEA

DISTRITO METROPOLITANO DE QUITO- ZONA NOR-OCCIDENTAL

Cuando la maquinaria del Gobierno de la provincia y la maquinaria del Gobierno Parroquial se juntaron a realizar trabajos se avanzó bastante en el mantenimiento vial en el sector Las Tolas.

La señora Rosita Guamán dice.- Deberían darnos informe de ingreso mensual de los trabajos que realiza la maquinaria para nosotros estar al tanto.

La señora Marisela Anaguano interviene diciendo.- Revise los informes, se solicitó se detalle horas comunitarias y de alquiler casi en el mismo formato que los informes mensuales que entrega, me parece bien lo que dice Rosita que se nos entregue un informe mensual de ingresos de los trabajos realizados. Pido en forma especial primero se realicen los trabajos comunitarios luego el alquiler a las personas que residen en la Parroquia Gualea.

La Señora Rosa Guamán sugiere se revise el cronograma de la maquinaria cada miércoles a la señora Marisela que asista a la oficina se coordine los sitios que sea prioritario sobre todo en los trabajos comunitarios.

El señor Vicente Mora manifiesta que se debería realizar la inspecciones en los lugares donde este la maquinaria, pero hay el inconveniente que no contamos con Transporte.

El señor Carlos Ramos manifiesta deberíamos poner un chip de ubicación o cámaras de seguridad para el control, ya que no siempre vamos a tener la disponibilidad de tiempo para ir a supervisar los trabajos que realiza.

El señor Vicente Mora manifiesta: el dinero de los trabajos que realice la maquinaria deberían ser cobrados únicamente en la Oficina del Gobierno Parroquial luego de finalizar el trabajo.

Los señores vocales están de acuerdo que no se cobre dinero adelantado por trabajos de la maquinaria para no tener ningún compromiso de trabajo, ya que podríamos tener alguna emergencia comunitaria y que se presente el cronograma de la retroexcavadora semanal en la última sesión ordinaria de cada mes.

El señor René Flores manifiesta que necesita una hora maquinaria para realizar trabajos en el cementerio.

El señor Carlos Ramos solicito informe a la comisión y dar informe mensual.

ATENCIÓN AL PÚBLICO

La señora Rosa manifiesta: me han dicho que no hay buena atención de las secretarías del GAD que a veces vienen y nos les saludan no contestan los saludos, es muy importante que como institución público muestren respeto.



GOBIERNO AUTONOMO DESCENTRALIZADO PARROQUIA RURAL GUALEA

DISTRITO METROPOLITANO DE QUITO- ZONA NOR-OCCIDENTAL

La Señorita Sonia Vargas interviene diciendo.- de mi parte yo siempre les atendido con amabilidad.

El señor Vicente Mora manifiesta.- sobre el tema de atención al público solicitaré mediante oficio a CONQUITO para que nos ayuden realizando charlas para el personal del Gobierno Parroquial.

El señor Carlos Ramos manifiesta.- se les debería hacer llenar nuevamente el CD sobre la atención del cliente.

La señora Rosita interviene diciendo.- la mejor manera seria la charla ya que se realizarían prácticas de qué manera atenderían al cliente, pero también le podrían tomar la prueba del CD.

En Otro tema les invito al evento Encuentro del adulto Mayor a realizarse el día sábado 08 de octubre del 2016, a partir de las 09h00, para esto solicito de manera comedida me facilite 100 sillas, 3 mesas, Amplificación, Armen el escenario y limpien el Centro de Exposiciones.

La señora Marisela tengo una observación que no recogen la basura en Gualea centro los Lunes o a veces los martes y no recogen totalmente la basura que esta regada a lado de los tendales.

El señor Carlos Ramos manifiesta que se han mantenido reuniones con EMASEO para colocar caja compactadora, ya sea en Pacto o Gualea aún no se define el sitio, el compañero Jaime se ofreció para colocar a lado del mercado como nosotros tenemos el espacio tras el estadio del Barrio Gualea Cruz, los técnicos sabrán cuál de los dos lugares sea el lugar estratégico. También se coordinó para que realicen lavados del parque e Iglesia y vendrá un carro barredor para las calles. Esto no nos va afectar al convenio con EMASEO pero hay que implementar el servicio para más comunidades de la Parroquia.

El señor Vicente Mora menciona el pedido del tendal de la Unidad Alfredo Pérez Chiriboga y en la vía Principal a lado de la Propiedad del señor Orbe aún no se ha realizado.

El señor Carlos Ramos Manifiesta la construcción de esos tendales que sean cerrados, compañero Vicente realice un nuevo proyecto.

La Señora Rosa Guamán solicita se debería colocar un tendal a lado de los baños públicos de la Cabecera Parroquial Gualea, ya que sabe estar muy sucias las calles dando una mal imagen a la Parroquia.



**GOBIERNO AUTONOMO DESCENTRALIZADO
PARROQUIA RURAL GUALEA**

DISTRITO METROPOLITANO DE QUITO- ZONA NOR-OCCIDENTAL

7.- Clausura.- Se clausura la sesión siendo las 13h10.

Atentamente

**Sr. Carlos Ramos
PRESIDENTE
GADPR - GUALEA**

**Sra. Rosa Guamán
VOCAL**

**Sr. Vicente Mora
VOCAL**



**Sr. René Flores
VOCAL**

**Sra. Marisela Anaguano
VOCAL ALTERNA**

**Srta. Sonia Vargas
ASISTENTE DE SERVICIOS ADMINISTRATIVOS**